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クラブテーマ「Challenge for the Evolution」（挑戦しよう、進化のために！）」 

 
【本日の例会】 

◇ 開会点憧 

1. ロータリーソング    ・・・ 我等の生業 

2. ゲスト及びビジター紹介 ・・・ 親睦委員長 

3. 会 長 挨 拶     ・・・ 内藤 茂美 会長 

4. 幹 事 報 告     ・・・ 柿沼 岳範 幹事 

5. ニコニコＢＯＸ     ・・・ S･BOX委員長 

6. 出 席 報 告     ・・・ 出席委員長 

8. ロータリーソング    ・・・ 四つのテスト 

◇ 閉会点憧 

「第 2 回 クラブ協議会」 

【会 場】 

ホテルメトロポリタン仙台 21階 銀河 

【本日の予定】  

例 会  

12：30～13：00 

クラブ協議会  

13：00～13：30 
 

 
【例会予定】 

1月 30日（木）通常例会 「創立 30周年準備例会」 

☆2 月 1日（土）創立 30周年記念式典および祝賀会 

2月 6日（木） 親睦夜間例会「30周年記念事業慰労会」 

18：30～ ホテルメトロポリタン仙台内 

2月 13日（木）通常例会・2月度定例理事会  

卓話：「宮城野 RCの行動計画推進について」 

20日（木）休 会 

 

1 月 9 日 会長・幹事報告 
【ゲスト】 ◇株式会社サリダ 代表取締役 佐藤 恵里 様   ◇米山奨学生 鄒 暁城さん 
 

〇お祝い ・沼倉佳彦会員 ご結婚祝い  おめでとうございます！ 

〇米山奨学生 奨学金授与 ・スウギョウジョウさん  1月分 

 

1月 9日 ニコニコ BOX 
◆内藤 茂美 会長 …新年あけましておめでとうございます。今年も特に 6 月までよろしくお願いします。 

◆荒若 健志 会員 …あけましておめでとうございます。会長・幹事あと半分よろしくお願いいたします。 

◆森川 昭正 会員 …新年あけましておめでとうございます。内藤会長、柿沼幹事、年度も後半戦です、残り半期も楽しく行

きましょう。 

◆佐藤 充 会員 …明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。 

◆佐藤 邦彦 会員 …明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 

◆澤田 一幸 会員 …新年おめでとうございます。新年より例会欠席となりますが、今年も宜しくお願い致します。 

◆横山 昭一 会員 …あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 

 

 

国際ロータリー第 2520地区 

仙台宮城野ロータリークラブ 

例会場/ ホテルメトロポリタン仙台 

仙台市青葉区中央 1-1-1℡.022-268-2525 

例会日/ 毎木曜日 12:30～13:30 

事務所/ ホテルメトロポリタン仙台内 

℡ 022-268-3243 fax022-268-3296  

Email ： miyaginorc@dune.ocn.ne.jp 

H P ： http://www.miyaginorc.jp/ 

 
 

1月のロータリー月間テーマ 

「職業奉仕月間」 

1月のロータリーレート 

1㌦＝ 157円 

仙台宮城野RC創立 30周年 記念式典お

よび祝賀会  2025年 2月 1日（土） 

mailto:miyaginorc@dune.ocn.ne.jp


「新年のご挨拶」 

内 藤  茂 美  会 長 

みなさん、新年あけましておめでとうございます。 

昨年７月より会長を務めさせていただき、やっと半分が終わりました。み

なさんにはロータリアンとしてまだまだ未熟な私を支えていただきまして本

当にありがとうございました。残りの半分もよろしくお願いいたします。 
 

 今年の始まりは、昨年の１日の地震、２日の航空機事故という衝撃的な始まりに比べるとコロナや特にイン

フルエンザが相当流行ってはいますが、だいぶ穏やかだったかなあと思います。また、昨年は衆議院選挙、自民

党総裁選、アメリカ大統領選などおおきな選挙もありましたし、大谷選手の記録への挑戦、オリンピックでの日

本選手の活躍などスポーツ面での話題も豊富な年でした。それに付随したニュースでは大谷選手の奥様の妊娠や、

清水寺で発表される１年を表す漢字は「金」ということでした。金メダルの「キン」と裏金問題の「カネ」を表

しているそうですが、過去最高の４５個の金メダルの「キン」と読みたいところです。これとは別に、新語・流

行語大賞は「ふてほど」でした。 宮城県出身の宮藤官九郎さん脚本のドラマ「不適切にもほどがある」を略し

た言葉ですが、ドラマから大賞に選ばれたのは１１年ぶりで、なんと１１年前の大賞は「じぇじぇじぇ」で同じ

く宮藤官九郎さんの脚本「あまちゃん」からです。すごいことです。 
 

さて、クリスマス家族会の時にも話しましたが、今回の年末年始休みは、一部の小売業をされているような企

業を除けば、例年になく長いものでした。家族旅行をされた方もいらっしゃると思いますが、私は、最初と最後

の日に２回ゴルフをしましたが、あとは比較的ゆっくりと家で過ごしました。家から近いので８９ERS の試合を

見に行ったり、妻の実家に行ったり、近くに住んでいる息子家族が来たりといった感じです。その中で、３０日

にレコード大賞を見ていたのですが、みなさん今年の新人賞ご存じですか？こっちのけんとさんの「はい、よろ

こんで」です。ロータリアンのための歌かと思いました。実際に曲に込められた思いはチョット違っているよう

ですが、タイトルだけで言ったら今月のガバナー月信の中の森川パストのお話の中にもあった、ロータリアンは

何かを頼まれたら「YES」か「はい」か「よろこんで」という返事しかしてはいけないというロータリアンの教え

を歌にしたような曲だなあと思ってしまいました。ちなみに大賞は、私の推しは「幾億光年」だったのですが、

落選しましたのでこの話題はここまでにします。 
 

６日にありました、仙台市と仙台商工会議所共催の「新年の集い」でも、伝統の仙台初売にかなりの人出があ

ったと聞きました。街中へは出ませんでしたが、クリスマス家族会でお世話になりました娘が車の買い替えを考

えているというので、３日と４日に車のディーラーさんを回りました。驚いたことが二つありました。一つめは、

最近、車を買い替えた方はご存じだと思いますが、私は今の車を６年半ほど乗っていますので、最近の車の性能

の進化です。見積もりを出してもらうのにオプションとかの希望を聞かれるのですが、当然、娘は今の車に付い

ているものを希望するのですが、例えば、エンジンスターター、今は携帯でできますという返事、ナビはと言え

ばモニターのみで、こちらも携帯を使用といった感じ、キーを無くした時は携帯で開けられるという車種もあり

ました。自分の車を買い替える時が不安でしかありません。もう一つは、初売りのサービスというか、私が知っ

ている車の初売りは基本的にはスタッドレスタイヤ付きなのですが、成約の記念品はありましたが、スタッドレ

スタイヤを付けてくれるのは１社しかありませんでした。あまり初売りで車を買おうというインセンティブには

ならないと感じました。昨今話題になっているように、車のディーラーさんの事情も大分変ってきているようで

す。 
 

それから、今年これからのことはと言えば、さきほどお願いしました残りの半分なのですが、その残りの半分

のほぼすべてと言ってもよいのが２月１日の３０周年記念式典です。これは仙台宮城野ロータリークラブの大き

なイベントでありまして、たまたま私がこのタイミングで会長をやらせていただいているということだと理解し

おりますので、私がお願いするというよりは、みんなのちからを合わせて成功させましょうと言うほうが正しい

と感じております。 
 

残り半分、６月の納会に向けて、２月１日の式典という山まで全力で登り、あとはその惰性を利用して会員増

強を計り、４月ころからは下り坂を転がるように会長職を終わる予定でおりますので、それに合わせるような感

じで、引き続きご支援くださいますようよろしくお願いいたします。 



 

 

2024-2025 年度 7-12 月例会振り返り 
幹事 柿沼 岳範 

2024年 7月 

4日（木） 2024-2025年度 第 1回例会 12：30～13：30 「内藤会長・柿沼幹事 就任あいさつ」 

11日（木） 通常例会 卓話：森川昭正パストガバナー 「ガバナー年度を振り返って」 

25日（木） 「クラブ協議会」12：30～13：40 各委員会方針発表 

2024年 8月 

8日（木） 通常例会・8月度定例理事会 卓話：社会奉仕事業協力団体 社会福祉法人「仙萩の杜」 

22日（木） 親睦夜間例会「納涼会」 18：30～ROOF GARDEN BBQ実施 

29日（木） 「佐藤剛ガバナー公式訪問」 11：30～12：25 会長幹事会 12：30～13：30 公式訪問 

2024年 9月 

5日（木） 通常例会・9月度定例理事会 卓話：小林 摩李穂 様「女性のエンパワメントについて」 

12日（木） 通常例会 卓話：㈱エヌエスシー常務取締役 髙谷 将宏 様 「本当は怖い Well-being」 

14日（土） 2024-2025年度補助金・社会奉仕事業「誰一人取り残さない」プロ野球観戦会 

26日（木） 通常例会 卓話：会員卓話 佐藤優昭会員、伊藤英実会員 

2024年 10月 

3日（木） ★ロータリーデー清掃活動（例会開始前） 

        通常例会・9月度定例理事会 卓話：米山奨学生卓話 スウギョウジョウさん 

10日（木） 親睦夜間例会「お月見会」 18：30～ AMERICAN DINER gfu. 

24日（木） 通常例会 卓話：マジシャン大泉氏 

2024年 11月 

4日（月・祝） 在仙 11RC親善ゴルフコンペ 

7日（木） 通常例会・11月度定例理事会 卓話：帝国データバンク仙台支店調査第２部部長 佐藤 政善 様 

14日（木） 通常例会 会員増強委員会 新入会員候補者招待会 

24日（日） 親睦ゴルフコンペ 

28日（木） 通常例会 卓話：元宮城県公安委員長 森山 博 弁護士 

2024年 12月 

5日（木） 通常例会・12月度定例理事会 卓話：八戸 RC前会長 小林 幹夫 様 

12日（木） 通常例会 卓話：ドナルド・マクドナルド・ハウス ハウスマネージャー 小松 州子 様 

21日（土） 親睦夜間例会「クリスマス家族会」18：30～ ホテルメトロポリタン仙台 3階 

1 月度定例理事会議事録  
2025.1.9 例会終了後 13：30～ ホテルメトロポリタン仙台 21階 銀河 

報告：幹事 柿沼 岳範 

【議 題】 

1. 創立 30周年記念式典および祝賀会について（伊藤 30周年実行委員長より） 

◇ 2月 1日（土）ホテルメトロポリタン仙台 ４階 千代の間 

・プログラムおよび予算の承認  ・クラブ公式ロゴ使用の確認 

  ・当日の詳細については、１月 30日の準備例会にて会員へ周知する 

→承認 

2. 2月の例会予定 

   1日（土）創立 30周年記念式典・祝賀会 

   6日（木） 親睦夜間例会「鍋を囲む会」⇒「30周年記念事業慰労会」18：30～ 

  13日（木） 通常例会・2月度定例理事会  卓話：「宮城野 RCの行動計画推進について」 

20日（木） 休 会 

  27日（木） 通常例会 卓話：外国人の子ども・サポートの会 代表 田所 希衣子 様 

→承認 

3. 親睦夜間例会「鍋を囲む会」について 

・「30周年記念事業慰労会」として開催予定 

日時：2月 6日（木）18：30～ 会場：ホテルメトロポリタン仙台 2階レストラン「セレニティ」 

→承認 

4. 2025-2026年度 年間予定について（小幡会長エレクトより） 

→承認 

5. 2025-2026年度 地区補助金事業について（荒若次期青少年奉仕委員長より） 

・外国人の子ども・サポートの会への支援を検討中 補助金申請を行う予定 

 →承認 

6. 野球部について（佐藤充事務局長より） 

・甲子園大会および東北大会実施（2025年 10月 31日金曜）について準備をすすめる 

→承認 

7. 事務局退職および後任について 

・2月末日をもって退職。早急に後任者を選任する 

→承認 

以上 

 

 


